

Congregazione dei Rogazionisti

Curia Generalizia

Via Tuscolana, 167 - 00182 Roma Tel. 06.7020751 - Fax 06.7022917 e-mail: segrgen@rcj.org



¡Una serena y Santa Pascua!

Roma, 31 de marzo de 2017

Mientras comían, Jesús tomó pan y, después de pronunciar la bendición, lo partió, lo dio a los discípulos y les dijo: «Tomad, comed: esto es mi cuerpo».

Después tomó el cáliz, pronunció la acción de gracias y dijo: «Bebed todos; porque esta es mi sangre de la alianza, que es derramada por muchos para el perdón de los pecados. Y os digo que desde ahora ya no beberé del fruto de la vid hasta el día que beba con vosotros el vino nuevo en el reino de mi Padre». (Mt 26, 26-29)

A los Rogacionistas a la Familia del Rogate

Muy estimados,

Dentro de pocos días nos encontraremos inmersos en el misterio de la Pascua del Señor, misterio de muerte y resurrección, de lucha entre el odio y el amor, de encuentro entre la pobreza del hombre y el amor misericordioso de Dios.

La Cena del Señor es la síntesis de esta misterio. Jesús se nos ofrece en las especies eucarísticas del pan y del vino, anticipando su sacrificio en la cruz, y en un gesto de amor "hasta el extremo" se entrega a nosotros en un memorial de redención y salvación. Su mirada se fija sobre sus íntimos, confundidos y perdidos, sobre el discípulo que lo está entregando, y para todos tiene palabras de esperanza, consuelo y amor.

En unas horas Jesús se hallará preso por el odio y el livor de sus enemigos. Sin embargo, él seguirá llamándolos amigos, mirándolos con ternura, pidiendo al Padre para ellos el perdón "porque no saben lo que hacen".

En el principio de la Cuaresma el Papa Francisco nos exhortó a acoger el "otro" como un don, a dejarnos guiar por la Palabra de Dios y a convertirnos de nuestro congénito egoísmo. Nos recordó que esto es el "tiempo propicio para abrir la puerta a todos los necesitados y para reconocer en él o en ella el rostro de Jesucristo. Cada uno de nosotros los encuentra en su camino. Cada vida que nos viene al encuentro es un don, y merece acogida, respecto, amor".

Muy estimados, el XII Capítulo General que nos ayudó a reflexionar sobre el camino que realizamos hoy, entre dificultades, signos de esperanzas y desafíos. El documento que se nos entregó, y que tenemos que hacer objeto de atenta reflexión y revisión comunitaria, es un instrumento precioso para retomar el camino, justamente como comunidades fraternas, aunque entre los problemas que tenemos que encarar. Ello nos recuerda en síntesis:

"Estas problemáticas se resumen sintéticamente en un triple desafío: convertir nuestra existencia en un testimonio evangélico, encontrar razones para la alegría y la fiesta en la vida fraterna en la comunidad, vivir el compromiso del seguimiento y de la misión como anuncio de misericordia y profecía" (n. 22).

Queremos renovarnos, acercándonos a la santa Cena del Señor, y encontrar en el Espíritu la fuerza para transformarnos cada día más en Jesús, que acogemos en nosotros y que nos da el ejemplo para aprender a lavarnos los pies el uno al otro.

Estas felicitaciones mías os llegan mientras junto con los miembros del Consejo terminamos la redacción del primer borrador de la Programación del Gobierno General para el sexenio, texto que dentro de poco llegará a los Gobiernos de las Circunscripciones para que sea examinado y confrontado con la propia realidad local. La reflexión, luego, será retomada y compartida en ocasión de la Conferencia de los Superiores y Consejos de Circunscripción que se realizará entre el 16 y 21 de octubre, durante la cual la Programación hará un paso importante hacia su redacción definitiva.

Ya notasteis que, en los límites de las posibilidades, por parte de los Consejeros Generales, se está buscando visitar las Circunscripciones para tomar visión de las realidades locales que se refieren al propio sector de animación y coordinación. Yo mismo del 6 al 26 de abril haré una visita a la Provincia de San Mateo y asistiré en la Asamblea que se celebrará del día 17 al día 21. Queremos caminar juntos, ayudándonos mutuamente en la subsidiariedad de los papeles, para buscar el mayor bien de la Congregación y sobre todo la voluntad del Señor.

En el pasado mes de febrero la Congregación para los Institutos de la Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica respondió al Informe quinquenal que por parte nuestra fue enviado después del Capítulo General, para presentar sintéticamente la realidad actual de nuestra Congregación. En la respuesta se manifiesta la apreciación por el camino que con la ayuda del Señor estamos intentando realizar, y en el mismo tiempo la exhortación a cuidar con más atención el discernimiento vocacional, el acompañamiento espiritual y personal y la formación inicial y permanente. Acogemos con docilidad y compromiso la invitación que se nos dirige.

En los próximos meses habrá el Capítulo de la Provincia San Antonio – ICN, y después el *apta consultatio*, la asamblea y la renovación del Gobierno de la Casi Provincia Santo Tomás. Acompañemos con la oración estas citas importantes de las dos Circunscripciones. Además, siempre en el curso de este año, recurre el 100° aniversario del nacimiento del Siervo de Dios el P. José Marrazzo y el 125° aniversario de la profesión religiosa de la Venerable Madre Nazarena Majone. Son recurrencias que nos permiten conocer mejor el cohermano y la cohermana que siguieron con fidelidad y amor de hijos las huellas de nuestro santo Fundador, que todos queremos imitar.

En conclusión, unas felicitaciones particulares, de alegría y paz para la Santa Pascua, dirijo a los cohermanos en situaciones de ambientales o por la cruz de la enfermedad, y pido a los Divinos Superiores de acompañarlos.

Mi cercanía, además, va a las cohermanas Hijas del Divino Celo, a las Misioneras Rogacionistas, a los miembros de las Asociaciones Rogacionistas y a todos los Laicos nuestros colaboradores. Que Jesús Resucitado nos llene con su amor y con su paz.

Confio esta felicitación a la Santísima Virgen, por la intercesión de san Aníbal y de nuestros Santos Protectores, mientras saludo con afecto en el Señor.

V. Tuscolana
(P. Bruno Rampazzo, R.C.J.)
Superior General